
Сберечь все самое сакральное,
что  есть  у  белорусов.  Для
чего Лукашенко учредил премию
«За духовное возрождение»
Они творят и преображают мир по законам добра, веры, надежды,
любви и красоты. А значит, достойны особой награды…
Во Дворце республики вручены премия «За духовное возрождение»,
специальные премии деятелям культуры и искусства, специальная
премия «Беларускі спартыўны алімп» .
А.  Лукашенко:  Мы,  белорусы,  созидатели  по  своей  сути.  Мы
издревле живём своим умом, поэтому и сохранили уклад, культуру
и духовность в самые сложные периоды развития. Мы никому не
позволим разрушить то, что веками создавалось.
При этом мы открыты для мира, уважаем обычай и традиции других
народов, восприимчивы к новым идеям. Но при одном условии:
всё,  что  приходит  в  нашу  жизнь,  должно  резонировать,
соответствовать  национальным  ценностями  и  духовному  миру,
обогащать нашу нацию культурно.

«Патриотизм и духовность — понятия неразделимые. Все лучшее,
что есть в нашей жизни, начинается с любви — к родным и
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близким,  малой  родине,  своему  Отечеству.  Это  то,  что
вдохновляет  на  служение  поистине  благородным  целям.
«Мир — это важнейшая ценность для любого народа, особенно
белорусского. Потому что мы знаем цену миру».
О культурном суверенитете белорусов:
«Он, естественно, начинается с бережного отношения к чистоте
родной речи (русской и белорусской), приоритета традиционного
содержания  творческих  проектов  и  праздников,  традиционного
оформления нашего национального продукта и всего жизненного
пространства».

В каждом наградном листе сегодняшних лауреатов — история всей
нашей жизни, история страны. Все вы формируете образ будущего
Беларуси,  особенно  находящиеся  в  этом  зале.  Мы  формируем
будущее  Беларуси,  сохраняя  наше  культурное  достояние,
возрождая старинные традиции народного мастерства и творчества
в фестивалях и праздниках, давая новую жизнь шедеврам высокого
искусства,  встречая  первыми  появившихся  на  свет  малышей,
воспитывая  подрастающее  поколение  на  исконных  духовных
ценностях, проявляя милосердие и принимая участие в судьбе
соотечественников, нуждающихся в особой опеке, поднимаясь во
славу Родины на спортивный Олимп, помогая покорить эту вершину
своим воспитанникам, освещая победы наших атлетов в средствах
массовой информации», — уверенность в этом Александр Лукашенко
выразил  на  церемонии  вручения  премии  «За  духовное
возрождение», специальной премии деятелям культуры и искусства
и премии «Беларускi спартыўны Алiмп»







belta.by

Акция  «От  всей  души»  в
Гомельском районе
Акция «От всей души» продолжает шествие по Гомельскому району.
На  днях  руководство  Гомельского  райисполкома  поздравило  с
Новым годом и Рождеством ветерана Великой Отечественной войны
Надежду Шеину и Анну Авчаренко, которая в годы войны вместе с
родными была угнана на принудительные работы в Германию.

Такие  встречи  —  всегда  самые  теплые,  ведь  в  преддверии
новогодних  праздников  люди  почтенного  возраста  традиционно
окружаются любовью и заботой. Продуктовые наборы и сладости в
подарок  пенсионеркам  помогли  собрать  КЖУП  «Гомельский
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райжилкомхоз»  и  местные  депутаты.

Анна Авчаренко живет в Михальках. В 11-летнем возрасте на ее
долю выпала нелегкая судьба: она вместе с родными попала в
Германию  на  принудительные  работы.  Ее  и  других  детей
заставляли  работать  на  немецком  кладбище,  где  они  убирали
могилы.

Вернувшись после войны на родину, Анна Сергеевна год отучилась
в школе После чего пошла работать почтальоном в Дятловичах, а
затем  —  техничкой.  Чуть  позже  —  дояркой  на  местном
сельхозпредприятии. Вышла замуж и воспитала пятерых детей.

Пожилая  женщина  была  очень  рада  гостям.  Председатели
Гомельского райисполкома и райсовета Дмитрий Козел и Виктория
Ладутько пожелали ей крепкого здоровья и долгих лет жизни.

Следующая остановка — через несколько домов на той же улице у
ворот  дома  ветерана  Великой  Отечественной  войны  Надежды
Шеиной. Свой ратный подвиг она начинала санитаркой в военно-
полевом  госпитале.  Затем  Надежда  Филлиповна  прошла  курсы



связистов и с 1943 года воевала в составе II Белорусского
фронта. Там же, на фронте, она встретила и будущего супруга.
Хрупкая женщина прошла с боями Польшу, а долгожданную Победу
встретила в Восточной Пруссии.

Несмотря на довольно преклонный возраст (в мае этого года
ветеран отметит 99-летие), Надежда Шеина — очень открытый и
общительный человек, любит, когда к ней приходят гости. У
каждого она справилась о делах и здоровье, для каждого нашла
доброе  слово.  В  дополнение  к  подарку  Виктория  Ладутько
привезла с собой небольшой сюрприз: коллаж из совместных с
ветераном фотографий, в том числе сделанных районкой. Надежда
Филлиповна очень обрадовалась такому знаку внимания, и теперь
рамочка красуется у нее на самом видном месте.



Гости  пожелали  ей  крепкого  здоровья  и  обещали  обязательно
приехать на вручение нового паспорта на 100-летие.

— Время — неумолимо. Из года в год заслуженные люди, участники
войны уходят от нас. Поэтому в эти добрые семейные праздники
так важно уделить им внимание и порадовать добрым словом,
— отметила Виктория Ладутько.

sozhnews.by

Разговор  о  том,  что  важно:
председатель  райисполкома
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Дмитрий Козел провел выездной
прием
Чёнки — одна из визитных карточек района, а потому жители
обращались с вопросами, которые касаются не только лично их,
но  и  имиджа  поселка  в  целом.  В  частности,  речь  шла  о
необходимости ремонта набережной и обустройства здесь уличного
освещения.  Несколько  лет  назад  набережная  была  сильно
повреждена в результате паводка. Вопрос с ремонтом поднимался,
но  сложности  с  его  решением  возникали  из-за  отсутствия  у
объекта балансодержателя.

Также  актуален  и  вопрос  об  освещении  участка  от  пляжа  до
санатория «Машиностроитель». Уличных фонарей на нем не было
никогда, поскольку проходит только высоковольтная линия. Между
тем здесь ходит много отдыхающих и освещение необходимо.

Дмитрий Козел согласился, что данные вопросы важны, и поручил
изучить их и представить варианты их решения.

О  необходимости  освещения  участка  дороги  от  остановки  до
поворота на поселок Поляна говорил житель этого населенного
пункта. На 700-метровом участке опоры для установки фонарей
отсутствуют.  Тем  не  менее  меры  необходимо  предпринимать:
участок аварийный и опасный.

В  обращениях  несколько  раз  напоминали  и  о  важности
строительства новой школы. А также о том, что пока многие
учащиеся  ездят  в  Гомель  общественным  транспортом,  надо
добавить  транспортные  единицы  на  маршрут.  Ведь  сейчас
некоторые дети не успевают к началу занятий из-за неудобного
графика  движения.  Эти  обращения  переданы  в  службу  по
компетенции.

Волнует жителей Чёнковского сельсовета и отсутствие клуба на
их  территории.  Местные  здравницы  не  могут  стать  местом
проведения  досуга,  поскольку  доступ  на  их  территорию
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ограничен. Свободных помещений под культучреждение на данный
момент нет. Но если в перспективе в поселке появится новая
школа, то здание нынешнего учреждения образования стало бы
отличным вариантом для досугового учреждения. Это предложение
стоит изучить.

Также  во  время  личного  приема  граждане  обращались  к
председателю  райисполкома  с  другими  проблемами,  касающимися
дорожного строительства, благоустройства, водопонижения. Они
взяты  на  контроль,  ряд  вопросов  будет  решен  в  ближайшей
перспективе.

sozhnews.by

Лукашенко:  в  Беларуси  нет
чужих детей
В  Беларуси  нет  чужих  детей.  Об  этом  глава  государства
Александр  Лукашенко  заявил  во  Дворце  Республики,  принимая
участие в благотворительном празднике в рамках акции «Наши
дети», передает корреспондент БЕЛТА.
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Александр  Лукашенко  поблагодарил  педагогов,  воспитателей,
учителей,  родителей.  «Особенно  учителям  и  воспитателям.
Огромное  вам  спасибо  за  наших  белорусских  детей.  Вы



действительно обладаете даром. Мне кажется, нет такого дара у
других  людей  других  континентов,  стран,  как  у  белорусской
женщины, наших настоящих мужчин, которые с утра до вечера
думают о наших детях, воспитывают их, обучают», — сказал глава
государства.

Президент  также  особо  поблагодарил  тех,  кто  организует
мероприятия  благотворительной  акции  «Наши  дети».  «Она
зародилась давно. Это великий праздник. Праздник прежде всего
для  наших  детей.  Всем  вам  спасибо,  кто  поддерживает  эту
традицию, окружая вниманием и заботой детей Беларуси. Более
того, мы делаем все, чтобы дети, которые бегут от войны, здесь
чувствовали себя как дома. А таких немало, — сказал глава
государства. — Мы видим, что творится в разных уголках нашей
планеты. И мы делаем все для того, чтобы те детишки, которые
сегодня не имеют такой возможности собраться в красивом зале и
поговорить со своим президентом, приезжали к нам и чувствовали
себя как дома. Не должно быть детей, бегущих от войны. Мы
должны подхватить этих детишек вовремя, привезти к себе домой,
обогреть и сделать их детство более счастливым».

«Во  Дворце  Республики  собрались  наши  дети  —  белорусские,
российские,  украинские,  палестинские,  латвийские  и  многие
другие. Всех вас от имени нас, взрослых, и от имени всех детей
нашей страны я хочу приветствовать в этом зале, поздравить с
наступающим  Новым  годом,  поздравить  вас  с  этим  большим
новогодним  праздником.  Будьте  всегда  здоровы  и  счастливы,
больше улыбайтесь, верьте в силу добра. А мы будем рядом с
вами», — сказал Александр Лукашенко.

Всего на новогодний праздник во Дворец Республики приглашены
более 2,3 тыс. детей. В их числе отличники учебы и победители
различных олимпиад и творческих конкурсов, учащиеся, которые
заслужили такое право своей общественной работой, дети-сироты,
из  многодетных  семей,  дети-инвалиды,  дети  из  семей
военнослужащих и сотрудников правоохранительных структур, отцы
которых погибли при исполнении служебных обязанностей, а также
находящиеся на оздоровлении в Беларуси дети из Донбасса, дети



из Латвии и Приморского края. На праздник позвали также детей,
которые были недавно эвакуированы в Беларусь из Палестины.



На  заседании  облисполкома  и
сессии  облсовета  обсудили
проект  бюджета  области  на
2024 год
Заседание  провел  глава  области  Иван  Крупко.  Работу  сессии
возглавила председатель облсовета Екатерина Зенкевич. Итогом
сессии  стало  решение  об  утверждении  областного  бюджета
следующего  года  по  расходам  в  сумме  более  3,38  миллиарда
рублей, исходя из прогнозируемого объема доходов в сумме свыше
3,39 миллиарда.
Как было подчеркнуто, базой для формирования бюджета 2024 года
стало  успешное  исполнение  бюджета  предшествующего  года  с
ощутимым ростом его доходной части. Значительно увеличились
налоговые отчисления, особенно налог на прибыль.
Бюджет однозначно и в полной мере сохранит свою социальную
направленность.  Это  значит,  зарплаты  работников  бюджетной
сферы  продолжат  расти.  Запланировано  направление  немалых
средств  на  развитие  здравоохранения  (25,7%  бюджета)  и
образования (28,2%). Кроме того, ожидается вложение серьезных
сумм на строительство и ремонт местных дорог, улично-дорожной
сети  в  населенных  пунктах,  а  также  на  возведение  жилья,
объектов и инфраструктуры в разных отраслях, на закупку авто-
и электротранспорта, многие другие приоритетные цели.
В  целом  матрица  задач,  доведенных  до  региона  и  детально
рассмотренных на заседании, позволит значительно укрепить нашу
экономику,  повысить  ее  конкурентоспособность,  прибавить  по
многим  показателям.  Ключевым  параметром  останется  валовой
региональный  продукт,  темп  роста  которого  в  2024  году
ожидается  на  уровне  не  менее  103,6%.
Внимание также было обращено на главный акцент наступающего
года — качество. Как сказал Иван Крупко, оно должно стать
основополагающим  элементом  в  деятельности  субъектов
хозяйствования  во  всех  без  исключения  сферах  и  отраслях.
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Обеспечим качество на рабочих местах — поднимем общее качество
жизни населения.
Участие  в  заседании  облисполкома  и  работе  сессии  принял
помощник Президента — инспектор по Гомельской области Юрий
Горлов.
gomel-region.by

Лукашенко:  с  1  января  в
Беларуси должна быть четкая,
понятная  система
регулирования цен
В Беларуси с 1 января должна быть четкая, понятная система
регулирования  цен.  Об  этом  Президент  Беларуси  Александр
Лукашенко заявил на совещании по вопросам совершенствования
системы регулирования ценообразования и контроля за ценами,
передает корреспондент БЕЛТА.

«Цель одна, о чем я предупреждал правительство, — никакие
производители, бизнесмены, торговля и прочие, кто занимается
услугами,  не  должны  бегать  в  МАРТ,  в  министерства  или  в
правительство. Они не должны туда бегать согласовывать цены. С
1  января  должна  быть  четкая,  понятная  система»,  —  заявил
белорусский лидер.

ЛУКАШЕНКО  О  РЕГУЛИРОВАНИИ  В  ЦЕНООБРАЗОВАНИИ:  ЭТО  ВОПРОС
СПРАВЕДЛИВОСТИ
Александр Лукашенко пояснил на конкретном примере: «Вот у вас
3% в год прирост по каким-то группам товаров или в целом. И
все. В первом квартале процент, во втором, в третьем… А в
четвертом  дефляция  0,1%.  И  люди  будут  понимать,  как  им
выстраивать  ценообразование.  Должна  быть  четкая,  понятная
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система».

Президент  поручил  еще  раз  вернуться  к  этому  вопросу  в
правительстве и подчеркнул, что Министерство антимонопольного
регулирования и торговли не должно заниматься согласованием
всех этих цен. «Слушайте, так сколько в МАРТ человек надо
будет  держать,  чтобы  они  все  это  видели  и  согласовывали?
Вернитесь в правительстве к этой проблеме и нарежьте всем
задачи. От контролеров, депутатов до премьер-министра. Если
надо  меня  подключить  —  пожалуйста.  Но  вопрос  должен  быть
решен», — потребовал он.

ЛУКАШЕНКО:  ЛЮДИ  СТАЛИ  БОЛЬШЕ  ХОДИТЬ  В  МАГАЗИНЫ  И  БОЛЬШЕ
ПОКУПАТЬ
Глава государства констатировал, что в Беларуси, в том числе в
результате принятых мер по регулированию в ценообразовании, в
текущем году существенно снизилась инфляция. В то же время
скептики ранее утверждали, что подобные меры могут привести к
уходу  с  рынка  ряда  игроков,  однако  ситуация  абсолютно
нормальная.

«У нас инфляция складывается, наверное, 5-6%. Договаривались,
что в 6% вложимся. Но не больше 7%. Но было же 19% И все
говорили: нельзя. Писали, что люди уйдут, торговать некому
будет. Есть у нас кому торговать. А если кто-то не хочет по-
человечески  жить  в  Беларуси  —  дорога  открыта  и  туда,  и
обратно», — резюмировал белорусский лидер.

Прием граждан и прямую линию
провел  председатель
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облисполкома Иван Крупко
За три часа к губернатору сегодня обратились десять человек.
Традиционно вопросы касались в основном сферы ЖКХ: качество
дорог и водоснабжения, благоустройства. Жители области просили
также помощи в решении земельных споров.

Гомельчанка  Елена  Эдуардовна  пришла  на  прием  для  решения
нескольких вопросов: установить пандус и подъемник в ее доме
№15  по  улице  Крестьянской  областного  центра,  ограничить
движение транспорта по двору и вернуть перекресток улиц Кирова
и Крестьянской. Накануне приема с заявительницей встретились
работники  социальной  службы.  Есть  договоренность,  что  для
матери Елены Эдуардовны – инвалида I группы – закупят кресло
для  транспортировки.  Из  соображений  пожарной  безопасности
пандус  при  входе  в  подъезд  установить  нельзя,  только
подъемник.
– Доведите решение вопроса до конца, рассмотрите несколько
вариантов и выберите оптимальный, чтобы было удобно всем, –
дает поручение главе администрации Центрального района Гомеля
Иван Крупко.
Разобраться, каким именно должно быть движение транспорта по
улице Крестьянской, городские власти будут решать вместе с
ГАИ.  По  этому  поводу  тоже  есть  несколько  предложений  –
увеличить количество парковочных мест у детской поликлиники,
закрыть внутридомовую территорию, установить шлагбаум. После
детального рассмотрения обратившейся дадут письменный ответ.
Перекресток  на  пересечении  с  улицей  Кирова  возвращать  не
будут:  за  время  работы  кольцевых  развязок  наполовину
сократилось  количество  ДТП,  в  том  числе  со  смертельным
исходом, улучшилась экологическая обстановка в центре города.
Еще  два  обращения  поступили  из  Гомельского  района:  Виктор
Трофимович из поселка Церковье просит проложить асфальт до
своего населенного пункта из деревни Лопатино. Сейчас дорога
есть, она гравийная, в 2019 году обновлена. Целесообразности в
укладке  асфальта  дорожники  не  видят,  поскольку  для  этого
нагрузка на трассу должна быть более 500 машин в сутки, а
сейчас по дороге ездит максимум 210 автомобилей в 24 часа.
– Не видя программы по обустройству дорог на 2024 год, точного
решения принять не могу. План формируется, когда все будет
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известно,  пришлем  вам  развернутый  ответ,  –  подытожил
председатель  облисполкома.
Жительница поселка Иваньков недовольна качеством воды. На ее
участке  есть  колодец  и  скважина,  но  пить  из  них  нельзя:
согласно  анализам  областной  санслужбы,  источники  загрязнены
нитратами  и  нитритами.  Водопровод  в  населенном  пункте
отсутствует. Колодец почистят, но из-за погоды только весной,
а решать вопрос надо сейчас.
–  Организуйте  подвоз  питьевой  воды  автолавкой,  чтобы  люди
могли использовать ее в пищевых целях. По возможности нужно
почистить колодец раньше марта, – поставил задачу председателю
Гомельского райисполкома Дмитрию Козелу губернатор.
Пенсионерка из Черетянки Анна Михайловна первой дозвонилась на
прямую  линию.  Сельчанка  недовольна  ассортиментом  хлеба  в
местных  магазинах  и  просит  организовать  подвоз  выпечки  из
Гомеля.
– Не вижу никаких проблем, хлеба достаточно, разнообразим ваш
ассортимент, – дал ответ Иван Крупко.
Интересует пенсионерку и вопрос продажи молока напрямую от
местного  хозяйства.  Организовать  это  нельзя,  отметил  глава
региона: чтобы сельхозпредприятие могло продавать сырье, нужна
переработка и открытие торговой точки. У местной фермы «Знамя
Родины» такой возможности нет.
Житель улицы Парковой в Новобелице областного центра Виктор
Григорьевич  сетует,  что  единственная  канава  для  талых  вод
находится в ненадлежащем состоянии: «Как только начинает таять
снег, мы все тонем. Чистим своими силами – кто граблями, кто
лопатой.  В  прошлом  году  тракторист  помог.  Сейчас  ситуация
повторяется, что делать, не знаем».
Разбираться коммунальщики будут на месте – бригаду отправили
сразу после прямой линии.
– После прошлогоднего паводка разработано несколько проектов
для устранения последствий. Специалисты проверят, включен ли
ваш адрес в проекты. После будем обсуждать вопрос, – объяснил
алгоритм действий председатель облисполкома.
Жители Зябровки просят вовремя убирать снег – после обильного
снегопада  на  проезжей  части  образовалась  глубокая  колея,
транспорт буксует. Пешеходы вместо тротуаров вынуждены ходить
по дороге. После прямой телефонной линии специалисты выедут в
населенный пункт, оценят ситуацию.
Все обращения подробно изучат профильные ведомства, заявителям



дадут письменные ответы.
gomel-region.by

https://gomel-region.by/ru/society-ru/view/priem-grazhdan-i-prjamuju-liniju-provel-predsedatel-oblispolkoma-ivan-krupko-48558-2023/






На  областном  аппаратном
совещании рассмотрели вопросы
содержания  улично-дорожной
сети
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Председатель облисполкома Иван Крупко акцентировал внимание на
необходимости обеспечения проезжаемости основных транспортных
артерий  на  Гомельщине,  поддержании  их  в  относительно
безопасном,  безаварийном  состоянии.
Быть готовыми к любому ненастью
Погодные условия в этом декабре сложные, по-настоящему зимние
— со всеми вытекающими проблемами для дорог: метели и заносы,
гололед, туман. На местах, как было подчеркнуто, действительно
хватает нареканий граждан по поводу ненадлежащего содержания
улиц, дорог, остановочных пунктов. Где-то конкретно не хватает
снегоуборочной и прочей техники, где-то есть явные пробелы в
организации  работы  коммунальной  и  дорожных  служб,
констатировал  губернатор.  Такие  замечания  адресованы
большинству  районов,  а  также  областному  центру.  Немало
должностных лиц привлечено к дисциплинарной ответственности.
По  данным  коммунальщиков,  во  время  прохождения  циклона  в
области работало 300 единиц техники предприятий ЖКХ плюс еще
89 единиц сторонних организаций. В одном Гомеле — почти 100
машин. Но по факту, сказал глава области, этого количества
людей  и  техники  не  хватает.  Как  только  погода  резко
ухудшается, службы не справляются даже на главных дорогах, не
говоря уже о периферии. Безусловно, техпарк надо расширять. И
новые  машины  закупать,  и  активнее  заниматься  ремонтом
действующих.



Серьезные трудности с уборкой снега на парковках, дворовых
территориях, железнодорожных платформах и переходах. А еще на
тротуарах — на это особенно много жалоб.
Борьба со снегом должна носить системный характер и точка,
уверен  Иван  Крупко.  Пока  одни  отдыхают,  другие  должны
трудиться,  работать  круглосуточно  и  без  выходных  —  это
очевидно и не обсуждается. Руководителям важно отслеживать по
датчикам  GPS  передвижения  техники,  оптимизировать  цели  и
маршруты. Если нужны дополнительные финансовые вливания — надо
обозначать эти моменты. Хотя, как известно, коммунальщики и
дорожникам и так доплачивают за авральные темпы.
На  основных  трассах  наподобие  М5,  М10  ситуация  вполне
терпимая:  проезжаемость  достаточная,  идут  уборка  снежных
валов, операции по водоотведению. А вот в населенных пунктах,
включая крупные города, уборка снега буксует — людям помогает
уже сама природа, подарившая несколько дней оттепели.
Только  системность  в  этой  работе  позволит  успешно
противодействовать  любым  зимним  ненастьям,  заключил
губернатор.  А  следующий  обильный  снегопад  покажет,  какие
выводы успели сделать компетентные службы.
gomel-region.by

К  сведению  жителей
Гомельского района
20  декабря  2023  года  в  Гомельском  районном  исполнительном
комитете  для  жителей  Гомельского  района  председатель
Гомельского  областного  исполнительного  комитета  КРУПКО  Иван
Иванович проведет:

с 10.00 — 11.00 «прямую телефонную линию», телефон 53-74-93

с 11.00 — 12.00 личный прием граждан, кабинет 309.

Предварительная  запись  на  прием  осуществляется  отделом  по
работе с обращениями граждан и юридических лиц Гомельского

https://gomel-region.by/ru/power-ru/view/na-apparatnom-soveschanii-rassmotreli-voprosy-soderzhanija-ulichno-dorozhnoj-seti-48533-2023/
https://gomelisp.gov.by/k-svedeniju-zhitelej-gomelskogo-rajona-8/
https://gomelisp.gov.by/k-svedeniju-zhitelej-gomelskogo-rajona-8/


райисполкома по телефону 53-61-68 , с 8.00 до 17.00 (обед с
13.00 до 14.00).

Предварительная запись на личный прием прекращается 14.12.2023
в 17.00

Депутат  Анатолий  Кедо  с
вниманием  относится  к
проблемам людей

Высокая компетентность, организаторский талант и чуткость к
проблемам  людей  —  эти  качества  сполна  присущи  депутату
Гомельского  районного  Совета  депутатов  по  Головинскому
избирательному округу № 27, директору ОАО «Гомельский завод
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«Импульс» Анатолию Кедо.

Гомельский  завод  «Импульс»  —  предприятие  с  уникальной
специализацией — на протяжении ряда лет входит в число лучших
на уровне области и республики. Без его продукции не обходится
ни одно птицеводческое хозяйство нашей страны, активно ведутся
экспортные поставки. Коллектив уверенно смотрит в будущее и
имеет хорошие перспективы развития, в чем немалая заслуга его
руководителя.

—  Безусловно,  очень  важно  уловить  нужные  тенденции  и
эффективно  организовать  производство.  Но  итог  все  равно  в
большой  степени  зависит  от  людей  —  грамотных,
квалифицированных  специалистов  с  высоким  чувством
ответственности. Могу со всей определенностью сказать: у нас в
коллективе только такие работники. Ценим и уважаем каждого из
них, текучести кадров нет, — говорит Анатолий Францевич.

Кстати, и сам Анатолий Кедо является ярким примером того, что
успешно  самореализоваться  и  стать  профессионалом  высокого
класса можно в своем родном районе.

Его  школьные  годы  прошли  в  Берёзках.  Профессиональная
деятельность  на  должности  старшего  контролера-ревизора  КРУ
Министерства финансов по Гомельской области была тесно связана
с  Гомельским  районом.  Позже  Анатолий  Францевич  стал
управляющим  делами  Гомельского  райисполкома,  также  проявляя
высокие  деловые  качества,  компетентность,  отличное  знание
законодательных актов. Все это в дальнейшем пригодилось не
только в управлении производством, но и в депутатской работе.

—  Анатолий  Францевич  —  депутат,  имеющий  обширный  опыт  и
знания,  всегда  может  дать  компетентную  консультацию,
разъяснить  жителям  решения,  которые  принимаются  на  сессиях
районного и сельского Советов депутатов. Неизменно принимает
активное участие в решении вопросов, возникающих у жителей
сельсовета,  —0—  Он  постоянный  участник  всех  общественно
значимых  мероприятий  и  начинаний.  Помогает  ветеранам,



поддерживает  благотворительные  акции.0

У  коллектива  завода  «Импульс»  сложилось  сотрудничество  с
Улуковской  специальной  школой-интернатом.  По  инициативе
директора  учреждению  образования  периодически  оказывается
помощь. Также предприятие оказывает поддержку приходу храма
Иоанна Богослова в Берёзках.

— Улуковский сельсовет — мои родные места. Поэтому жители с
различными  вопросами  могут  обращаться  напрямую,  даже  не
записываясь на прием. Чем могу — помогаю, ведь все мы земляки,
не чужие друг другу люди, — отмечает Анатолий Кедо.

sozhnews.by

Лукашенко  подписал  указ  об
объявлении  2024  года  Годом
качества
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лава государства Александр Лукашенко подписал указ №375 «Об
объявлении 2024 года Годом качества». Об этом БЕЛТА сообщили
в пресс-службе белорусского лидера.

Данное решение принято в целях дальнейшего повышения качества
жизни белорусского народа, обеспечения конкурентоспособности
национальной  экономики  на  мировой  арене,  стимулирования
инициативы,  формирования  в  обществе  ответственности  за
результаты своего труда и чувства сопричастности к будущему
страны.

В  рамках  Года  качества  будет  сделан  акцент  на  повышении
конкурентоспособности  Беларуси  через  бережное  и  продуманное
отношение  к  ресурсам,  реализацию  высокотехнологичных  и
энергоемких проектов, приоритет качественных показателей над
количественными.  Усилия  будут  сосредоточены  на  обеспечении
качественных  показателей  путем  стимулирования  инициативы,
внедрения  рационализаторских  идей,  укрепления  в  обществе
социального  оптимизма,  стремления  созидать  на  общее  благо.
Приоритетное  внимание  планируется  уделить  формированию  у
граждан личной ответственности за достижение высокого качества
жизни  (достаточный  уровень  дохода,  своевременная
диспансеризация,  здоровое  питание,  хорошее  образование,
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культурный досуг).

Предложение объявить следующий год Годом качества Президент
высказал в сентябре во время рабочей поездки в Могилевскую
область. При посещении главой государства агрогородка Вишов
Белыничского района речь шла в том числе о ремонте улично-
дорожной  сети.  Как  доложил  Президенту  министр  жилищно-
коммунального  хозяйства  Геннадий  Трубило,  планы  в  этом
направлении  по  стране  не  просто  выполняются,  а
перевыполняются.

«Хорошо, что ты перевыполнил, но запомни: за качество будешь
отвечать. Нельзя делать плохо, потому что это очень дорого.
Это не для нас. Поэтому квадратные метры хорошо, но качество —
важнейший  вопрос.  Надо  нам  будущий  год  объявлять  Годом
качества.  Все  у  нас  хорошо:  и  объемы  делаем,  и  спрос  на
Беларусь  колоссальный  (мы  не  успеваем  обеспечить  спрос
России),  но  у  нас  еще  есть  проблемы  с  качеством.  Поэтому
качество  и  еще  раз  качество.  И  за  это  отвечать  надо»,  —
подчеркнул Александр Лукашенко.

Данная  тема  получила  продолжение  во  время  посещения
Александром Лукашенко ПО «Кристалл», где один из работников
предложил  учредить  в  Беларуси  единый  государственный  знак
качества. Глава государства идею одобрил.

ЛУКАШЕНКО  ПОДДЕРЖАЛ  ИДЕЮ  УЧРЕДИТЬ  В  БЕЛАРУСИ  ЕДИНЫЙ
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ  ЗНАК  КАЧЕСТВА
«Будущий год мы объявим Годом качества. Я об этом уже говорил.
Производим много. И качественной, неплохой продукции. Но надо
лучше. Для того чтобы конкурировать. Потому что у нас открытая
экономика.  Нам  надо  качество  поднимать  повыше,  чтобы
конкурировать»,  —  сказал  Александр  Лукашенко.  Глава
государства  предложил  взять  за  основу  современного
белорусского  советский  знак  качества,  который  внешне  ему
нравится. Он дал соответствующее поручение правительству.

БЕЛТА
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80 мирных лет: в Гомельском
районе  прошел  торжественный
митинг

80 мирных лет: в Гомельском
районе  прошел  торжественный
митинг,  посвященный
освобождению  от  немецко-
фашистских захватчиков
Митинг,  посвященный  юбилейной  80-ой  годовщине  освобождения
Гомельского района, прошел в Чёнках. Почтить память воинов,
освобождавших Гомельщину, собрались представители руководства
района,  трудовых  коллективов,  профсоюзов  и  общественных
организаций, молодежь.

Ровно  80  лет  назад  26  ноября  в  Гомельский  район  пришла
радость:  оккупированная  немцами  территория  освобождена.
Начиная с осени 1943-го шли масштабные бои по освобождению
области. А уже в июне 1944 года Гомельщина была освобождена
полностью.

Председатель Гомельского райисполкома Дмитрий Козел поздравил
всех собравшихся со знаменательной и важной датой:

—  Ежегодные  митинги  на  мемориальных  комплексах,  братских
воинских захоронениях — это не только дань памяти великого
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подвига. Это напоминание о том, что мир — такая хрупкость. А
наша память и единство — и есть сила для его сохранения. Мы
низко склоняем головы перед павшими в боях за освобождение
района воинами и благодарны ветеранам, подарившим нам жизнь,
свободу и независимость.

О важности сохранения исторической правды рассказал военный
комиссар Гомельского района Дмитрий Колесников:

—  Это  был  не  просто  геноцид,  а  методическое  истребление
населения Беларуси. Когда не жалели ни женщин, ни детей, ни
стариков.  Населенные  пункты  не  просто  уничтожались,  а
фактически  стирались  с  лица  земли.  Но,  благодаря  хорошо
спланированной и подготовленной наступательной операции, ровно
80  лет  назад  на  нашей  родной  Гомельщине  воцарился  мир,
распространившийся затем по всей стране. Трудно представить с
каким  мужеством  и  героизмом  пришлось  сражаться  советским
солдатам, освобождая Беларусь. И сегодня мы выражаем слова
огромной благодарности всем тем, кто отдал свои жизни во благо
нашей свободы и независимости.

Из  рук  военного  комиссара  района  в  руки  председателя
райисполкома  было  предано  восстановленное  Знамя  Победы  96
стрелковой Гомельской краснознаменной дивизии.







 


